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                                                                                                                 Roma 4 Maggio 2017 
 
                                                                                                              Al Coordinamento SSAEP 
 
 
Care compagne e cari compagni, 

 

        si è svolto ieri il quarto incontro del tavolo per il  rinnovo del CCNL della cooperazione 

sociale.                                                     

Nel corso del confronto siamo tornati sul tema del campo di applicazione , elemento sul quale 

avevamo riscontrato precedentemente una difficoltà crescente a causa della richiesta delle centrali 

di intervenire sullo stesso con l'obiettivo di allargarlo o, quanto meno, di renderlo maggiormente 

"esigibile"; tre gli ambiti che erano stati oggetto di richiesta da parte delle controparti: settore 

educativo, igiene ambientale (ufficialmente per le coop di tipo B) e assistenza familiare. 

Nei nostri interventi abbiamo ribadito la necessità di procedere, attraverso un buon rinnovo, ad 

un'ulteriore qualificazione del CCNL nel suo perimetro attuale, procedendo per questa via anche 

nella direzione di una progressiva e ulteriore omogeneizzazione con gli istituti esistenti anche 

negli altri contratti del settore, così come indicato nella piattaforma unitaria. 

A differenza delle sessioni precedenti la discussione di ieri ha registrato primi segnali di 

convergenza, in particolare relativi alla necessità di produrre una più puntuale definizione degli 

ambiti educativi e socioeducativi di applicazione del contratto nella fascia 0-6 e all'opportunità da 

parte della cooperazione di non produrre forzature sul tema dell'igiene ambientale; il tema 

dell'assistenza familiare non è ricomparso. 

L'incontro si è concluso con l'impegno delle controparti a produrre, sul tema specifico, una prima 

ipotesi di testo, che ci sarà trasmesso in prossimità del primo dei due prossimi incontri 

calendarizzati nei giorni 1 e 20 giugno. 

Abbiamo inoltre concordato la ripresa di un confronto tecnico sul tema dalla sanità integrativa, già 

prevista dal precedente contratto. 

Si tratta ora di verificare la rispondenza del testo a quanto concordato ieri, per valutare se siamo 

effettivamente in presenza di uno sblocco sostanziale del confronto utile a proseguire nella 

definizione degli altri temi che dovranno essere oggetto della trattativa. 

In coda alla riunione, infine, si è svolta una riunione unitaria sul tema Anaste, nel corso della quale 

abbiamo definito un pacchetto di iniziative che vi saranno comunicate con una nota che vi 

invieremo ad inizio della prossima settimana. 

Buon lavoro. 

         

        p. la delegazione trattante 

              FP-CGIL 

         Michele Vannini 

 


